

WARTA

GEBRAK Ikatan Keluarga Alumni Pendidikan Tinggi Kepamongprajaan (IKAPTK) Kabupaten Asahan

Update - WARTA.CO.ID

Apr 23, 2021 - 20:51



ASAHAN - Dalam rangka memupuk rasa persaudaraan dan silaturahmi Purna Praja STPDN / IPDN se-Kabupaten Asahan melaksanakan acara buka puasa bersama sekaligus melakukan Gerakan Berbagi Ramadhan Alumni

Kepamongprajaan (GEBRAK) IKAPTK (Ikatan Keluarga Alumni Pendidikan Tinggi Kepamongprajaan) Kabupaten Asahan - Ramadhan 1442 Hijriah pada hari Jumat, (23/04/2021) yang dimulai sekira pukul 17.00 WIB bertempat di Rumah Makan LGian (samping SPBU) Jl. H.O.S. Cokroaminoto, Kisaran, Asahan, Sumatera Utara.

Acara diawali dengan berbagi masker, takjil dan nasi kotak oleh para alumni Kepamongprajaan yang diketuai Ketua IKAPTK Kabupaten Asahan, M. Azmy Ismail, AP, M.Si kepada para pengendara sepeda motor juga abang abang betor (becak bermotor) yang melintas di jalan Cokroaminoto (tepatnya di depan Rumah Makan LGian).

Terlihat antusias para pengendara sepeda motor dan abang abang betor dengan sabar ikut antrian menunggu giliran sehingga tidak menimbulkan kemacetan.

Usai melakukan pembagian masker, takjil dan nasi kotak, Ketua IKAPTK Kabupaten Asahan, M. Azmy Ismail, AP, M.Si kepada wartawan mengatakan, "pada saat ini negara kita khususnya di Kabupaten Asahan di tempat kita berada sekarang ini tingkat pandemi covid-19 korban ataupun yang terpapar ini sudah cukup lumayan namun kita harus berani melakukan suatu gerakan ataupun tindakan untuk melawan covid- 19."

Azmy juga menambahkan, "oleh karena itu kami dari IKAPTK (Ikatan Keluarga Alumni Pendidikan Tinggi Kepamongprajaan) Kabupaten Asahan melakukan suatu kegiatan yang kami sebut namanya GEBRAK (Gerakan Berbagi Ramadhan Alumni Kepamongprajaan)."

"Kegiatan hari ini, kami melakukan pembagian masker kepada masyarakat yang melintasi di jalan Cokroaminoto, kemudian kami juga memberikan bantuan sosial berupa makanan takjil, nasi kotak dan pada hari ini kami berbagi juga dengan masyarakat yang kurang mampu terutama anak yatim, nanti kami akan berbagi beras dan uang kepada anak yatim tersebut selanjutnya kami melakukan kegiatan buka bersama", ungkap Azmy.

Lanjutnya, "Kegiatan ini sebenarnya pada bulan Ramadan kami lakukan pada saat masa pandemi, sebelumnya memang tetap kami lakukan setiap bulannya kegiatan kegiatan bakti sosial seperti bedah rumah di beberapa kelurahan kemudian ada juga membantu masjid jadi kegiatan ini bukan yang baru kali ini saja namun karena masa pandemi semuanya serba dibatasi maka kami melakukan kegiatan membagi masker dan akhirnya kami mengajak kepada seluruh masyarakat khususnya di Kabupaten Asahan mari sama sama kita menjaga kesehatan, ikuti protokol kesehatan seperti anjuran Pemerintah ikuti dengan 3 M, memakai masker, menghindari kerumunan dan menjaga jarak. Dan ingat pesan Pemerintah juga tahun ini kita dilarang mudik maka kita ikuti supaya kita jangan mudik."

Dipenghujung kofirmasi, Azmy menghimbau kepada masyarakat Asahan agar menjaga kesehatan. "Sekali lagi kami mengajak seluruh masyarakat Kabupaten Asahan mari kita jaga kesehatan kita masing masing karena didalan tubuh yang sehat terdapat jiwa yang sehat, kalau tubuh kita sehat ekonomi juga bisa meningkat.

Mungkin ini himbauan kami mudah mudahan apa yang kami lakukan ini mendapat berkah Allah SWT, Tuhan Yang Maha Kuasa dan Kabupaten Asahan

kabupaten yang sehat masyarakatnya dan sejahtera sesuai dengan Asahan yang berkarakter", Tutup Azmy. **Edward Banjarnahor**